



TRIBUNAL ADMINISTRATIF  
D'AMIENS



## Une journée à la découverte des métiers du tribunal administratif !

Le tribunal administratif d'Amiens a accueilli le jeudi 18 novembre 2021 une personne handicapée au sein du greffe.

Notre invité a pu découvrir les différents métiers du tribunal en échangeant avec la magistrate référente diversité, la greffière en chef du tribunal, la greffière et les agents du greffe de la 3<sup>ème</sup> chambre.

La personne conviée a également assisté à une audience de juge unique en contentieux des étrangers.

Il s'est en outre et surtout initié au fonctionnement d'un greffe de chambre en suivant le parcours des requêtes depuis leur arrivée jusqu'à leur jugement et a pu appréhender dans la bonne humeur les missions quotidiennes des agents.

Le DuoDay s'est achevé par un moment d'échange avec la greffière en chef du tribunal sur le déroulement de la journée ainsi que les perspectives de reconversion professionnelle de notre invité. Qui sait ? Peut-être souhaitera-t-il devenir l'un de nos collègues au service de la justice administrative ?